

# Une victoire aux accents... maltais pour le FCTT

**Football** 2e ligue: coachée à distance, l'équipe tavanno-tramelote engrange trois points précieux et mérités, ce qui lui vaut de remonter dans le ventre mou du classement.

Etienne Chapuis

Le football a parfois des allures de bazar des curiosités. Tenez par exemple: samedi à Tramelan, l'entraîneur de céans Fabio De Feo manquait à l'appel, ce qui ne l'a pas empêché de coacher son équipe, mais à distance, en direct de... l'île de Malte. Invité par une agence spécialisée au même titre que d'autres entraîneurs, il séjournait ces jours-ci à La Valette, aux fins de peaufiner les détails d'un futur stage de préparation de ses ouailles.

L'explication est fournie par l'assistant Jean-Claude Christen, promu, en binôme avec le team-manager Benjamin Mercier, responsable intérimaire sur le banc. «Le chef avait lui-même décidé de la composition de l'équipe», raconte le Biennois de 63 ans. «Ensuite, il a suivi la partie en streaming, tout en nous faisant part de ses directives par téléphone. De notre côté, nous nous sommes juste concertés, Benjamin et moi, pour faire les changements de joueurs les plus judicieux possibles en seconde mi-temps.»

En dépit de sa singularité, la formule s'est révélée payante. Le FCTT l'a en effet emporté sans coup férir sur le score de 2-0. En raison de ce coaching inédit? Difficile à dire. L'explication tient aussi aux quelques traits de lumière perçus dans le jeu tavanno-tramelote. Et à la pâle prestation d'ensemble d'une équipe de Schönbühl qu'on attendait beaucoup plus mordante.

## Deux buts magnifiques

Emaillée d'un important déchet technique et disputée sur un faux rythme, la rencontre n'a pas atteint des sommets, tant s'en faut. Mais deux actions collectives dignes d'éloges l'ont sauvée de l'ennui. La première



Fabio De Feo a coaché son équipe à distance depuis Malte, samedi après-midi.

Dylan Bourquin

a permis à Renato Martins de débloquent son compteur personnel. La nouvelle recrue portugaise du FCTT a repris de plein fouet un centre de Noah Teissier, lui-même démarqué à droite par Donovan Ducommun.

Quant à la seconde, elle s'est soldée par un coup d'épate dudit Ducommun, auteur en l'occurrence d'une frappe très pure, consécutive à une ouverture idéale, sur la gauche, du défenseur Mathieu Bueche. Son

sixième but de la saison, déjà, en championnat.

Dans les ultimes minutes, certains joueurs de Schönbühl ont perdu la maîtrise de leurs nerfs. Deux d'entre eux ont été expulsés, l'un pour une voie de

## Tavannes/Tramelan - Schönbühl 2-0 (1-0)

Allianz Suisse Stadium, Tramelan:

150 spectateurs.

Arbitre: Sadrija.

Buts: 18e Martins 1-0. 63e Ducommun 2-0.

Tavannes/Tramelan: Bangerter; Paratte, Roth (71e Droz), Gonçalves, Bueche; Vuilleumier; Teissier (90e Sun), Berberat, Ducommun, Martins (76e Menanga); Brunner.

Schönbühl: Winzenried; Rexhepi, Aeberrhard, Ruch (72e Ristov), Bill (46e Glauser); Holzöpfel; Zahnd, Wolf, Nakov, Kohler (46e Santor); Budakova.

Notes: le FCTT sans Assunção (remplaçant, n'est pas entré en jeu), Sollberger, Leiber, Bougaiz, Lopes ni Moser (absents). Avertissements à Teissier (58e, jeu dur), Glauser (71e, jeu dur), Ducommun (73e, geste antiportif), Holzöpfel (75e, jeu dur) et Berberat (77e, jeu dur). Expulsions de Zahnd (82e, voie de fait) et de Glauser (89e, second avertissement, pour jeu dur). Coups de coin: 2-2 (0-1).

fait, l'autre pour un second avertissement. C'est pourtant en infériorité numérique que les Bernois se sont offert leur seule occasion réelle de marquer de tout le match, face à un adversaire en proie soudain à une incompréhensible fébrilité.

«Nous avons la fâcheuse manie de trop nous replier dans les fins de matches», concède Jean-Claude Christen. «Cette attitude est due sans doute au manque de confiance qui habite encore les joueurs après les malheurs vécus la saison passée. Il faut que cela change. J'espère que cette victoire contribuera à les libérer pour de bon, à plus forte raison que le championnat est devenu notre seule préoccupation. Mais sinon, je n'ai qu'à me réjouir de leur comportement d'ensemble. Ils ont suivi la feuille de route avec beaucoup de discipline.»

A noter que la venue de Schönbühl n'a attiré que 150 spectateurs. Soit la plus faible affluence enregistrée par le FCTT depuis plusieurs années.

## Un FC Azzurri trop timide s'incline logiquement

**Football** 2e ligue: sèchement battus 4-0, les Italo-Biennois ont sombré face à un FC Courrendlin-Courroux implacable. Un revers qui les enfonce dans les bas-fonds du classement.

Rafael Roiz

Devant son public, le FC Azzurri s'est lourdement incliné 4-0 samedi. Face à un FC Courrendlin-Courroux qui a su saisir ses chances, l'équipe entraînée par Sergio Makengo, en l'absence de Rocco Cinotti pour raisons per-

sonnelles, n'a jamais été en mesure de contester la supériorité de son adversaire. Après un début de championnat en deçà des attentes, les Italo-Biennois, qui comptent toutefois un match en retard, se situent du mauvais côté de la barre, avec cinq points engrangés en six rencontres.

Privé de plusieurs joueurs clés, tels que Nolan Nuzzolo et Kaua Safari en attaque ainsi que Dominique Schwab et Adrien Rawyler en défense, Sergio Makengo a dû largement remanier sa formation, faisant appel à plusieurs éléments des juniors B. Dans une première période avare en occasions de but, Courrendlin-Courroux a trouvé l'ouverture juste avant la pause

grâce à Matteo Pepe, à la conclusion d'une belle action collective.

Pour la deuxième période, le coach du pensionnaire de la Champagne a opéré deux changements avec les entrées de Loïc Aeschlimann en défense et d'Abdoul Doukoe en attaque, néanmoins sans réussir à insuffler un second souffle à une équipe qui a progressivement sombré au fil des minutes. «On n'était pas dans le coup physiquement. On a bien commencé le match, sans toutefois parvenir à contrôler le jeu. Et après l'ouverture du score, c'est devenu compliqué», analyse Sergio Makengo. «Il faut que chacun se remette en question et continue à travailler sérieusement. Si

tout le monde fait les efforts nécessaires, on parviendra à relever la tête.»

Dimanche prochain, Azzurri se déplacera en Ajoie pour y défier Porrentruy. Pour cette rencontre, le staff italo-biennois

pourra compter sur plusieurs retours importants, notamment ceux de Kaua Safari, Dominique Schwab et Samuel Dubois. Quant à Nolan Nuzzolo, toujours blessé, ceci n'est pas encore d'actualité.

## Azzurri - Courrendlin-Courroux 0-4 (0-1)

Champagne: 160 spectateurs.

Buts: 42e Pepe 0-1. 52e Sissoko 0-2. 60e Suvakci 0-3. 71e Costa 0-4.

Azzurri: Fiorentino; Lentini, Mamona, Colamartino (74e Pires), Baumann (46e Aeschlimann); Carbonere (46e Doukoe), Diako Safari (65e Houni), Fleury, Kurti, Rodriguez (70e Bandi); Caroli.

Courrendlin-Courroux: Schaller; Imbriani (46e Kaser), Zine, Sissoko, Barthe (70e Willemijn); Pilleri, Stehlin, Rebetez (70e

Daouda), Suvakci (61e Stehlin), Pepe (61e Moscaritoli); Costa.

Notes: Azzurri sans Nuzzolo, Molina, Kaua Safari, Dubois, Sieber (blessés), Rawyler (suspendu), Schwab ni Cinotti (raisons personnelles). Courrendlin-Courroux sans Bürki, Bosserdet, Mosimanni ni Saner (blessés). Tir sur le poteau de Costa (81e). Coups de coin: 2-3 (2-0).

## Deuxième succès de suite pour Besa

**Football** 1re ligue: les Biennois ont gagné 3-1 sur la pelouse de Black Stars.

Le FC Besa a encore fait tomber un gros morceau du groupe 2 de 1re ligue. Les Biennois se sont imposés 3-1 sur la pelouse de Black Stars, samedi. Londrit Hamidi a ouvert le score à la 33e minute grâce à une superbe frappe flottante de près de 30 mètres. Les Bâlois n'ont pas pu réagir après ce premier but et ont commis l'irréparable en concédant un carton rouge juste avant la mi-temps.

L'équipe seelandaise avait donc toutes les cartes en main pour ramener les trois points de son déplacement chez le troisième du classement au coup d'envoi. Elle s'est mise à l'abri à la 69e grâce à une réussite de Nolan Doutaz, qui a conclu une belle action collective. Alors que le score semblait acquis, Besa s'est fait peur en fin de rencontre en concédant le 2-1 à la 83e, mais a réagi immédiatement par Seyf Toumi pour reprendre deux longueurs d'avance, profitant d'une désorganisation dans la défense bâloise.

Les Biennois décrochent ainsi un deuxième succès de rang face à un adversaire coriace, une semaine après avoir fait tomber Grasshopper II. Ils montent au 12e rang, avec neuf points récoltés, et se donnent un peu d'air sur la zone de relégation. *ajr*

## EN BREF

### Coup d'arrêt pour Birse

**Football** Après deux victoires de rang, le Birse FC a dû cette fois-ci s'avouer vaincu devant Grünstern, ce week-end du côté d'Ipsach. Et ce sur la plus petite des marques. Le but des Seelandais, signé Kay Ermel, n'est d'ailleurs tombé qu'à la 85e minute. L'équipe jurassienne bernoise recule par conséquent à la 7e place dans le groupe Jura-Seeland de 2e ligue. Toutefois, elle se situe au milieu d'un peloton de six formations affichant 10 points au compteur en sept sorties, dont le FC Tavannes/Tramelan. *sbi*

### Erguël marque à sept reprises

**Football** Le FC Erguël n'a fait qu'une bouchée de Boudry en écrasant son adversaire 7-0. Dimanche en fin d'après-midi au terrain de la Fin-des-Fourches, les Imériens ont ainsi surfé sur leur probant succès du week-end précédent, acquis aux dépens de Colombier. Ils auront donc inscrit pas moins de 12 buts en deux matches! Avec 10 points, l'équipe jurassienne bernoise figure en bonne position dans le groupe neuchâtelois de 2e ligue, soit au 3e rang. *sbi*